

# AJEDREZ – LA VOZ DE GALICIA DIGITAL

## El Festival de Expourense reúne a 250 jóvenes valores

LUIS M. RODRÍGUEZ

El Festival Internacional de Xadrez volverá a ser un escaparate de la buena salud de las divisiones inferiores en Galicia -y en especial en Ourense- durante la jornada de mañana, a partir de las 11.00 horas, en Expourense.

En la séptima edición de la convocatoria se ha apostado por el lema «Deporte e Ciencia para a Xuventude», como explicaron ayer en la presentación del torneo su director, Elías González, el edil de Deportes, Alfonso Vilachá y la directora adjunta de Expourense, Emma González.

Se trata de la última prueba puntuable para el calendario del Circuito Galego de Promoción 2014 y tras la bienvenida a los participantes y la indicación de sencillas directrices técnicas, dará paso a una competición por sistema suizo a siete rondas.

La disputa se dividirá en las categorías de sub 8 (nacidos en 2006/07/08), sub 10 (2004/05), sub 12 (2002/03), sub 14 (2000/01) y sub 16 (1998/99). El tope de participantes fue fijado por la organización en los 250, para el desarrollo fiable de un torneo de esta magnitud y deparará trofeos para los cinco primeros clasificados de todas las categorías, con obsequios conmemorativos para todos los participantes, que también optarán a distintos sorteos a lo largo de la jornada.



Elías y Emma González presentan el torneo junto a Vilachá. IAGO CORTÓN